

# GLOBAL GAZETTE



## 大分県立芸術文化短期大学

### 国際総合学科 通信

Autumn, 2015

#### 卒業生 5 名が、 釜山外国語大学 3 年次に編入学します！

平成 26 年度の国際総合学科の卒業生（2015 年 3 月卒業）の 5 名が、9 月から、釜山外国語大学 3 年次として編入学することが決まりました。以下、5 名です。

★韓国語文学部へ：2 名

井上万由子さん／足立小夏さん

★ビジネス日本語学部へ：3 名

佐々木麻衣さん／杉本麻香さん／寺崎真由さん

本学は、2014 年 10 月に韓国・釜山外国語大学と国際交流協定を締結し、「編入学受け入れに関する覚書」を交わしました。今回、同大学への編入学が決まった 5 名の学生たちは、この制度適用の第 1 期生になります。

足立さんは、「私は芸短に在学中、1 年時にソウルにある高麗大学に語学実習に行きました。そこで初めて本場の韓国語にふれ、もっと韓国語を勉強したいと思い、2 年時、個人的に再度、高麗大学に行き勉強しました。他には、韓国語の授業は積極的に受講し、日常から韓国語に接する努力をしました。釜山外国語大学に編入し、まず韓国語の実力を伸ばしたいです。自信をもって韓国語をしゃべれるようになるのが目標です。そして韓国人の友達をたくさん作り、楽しい大学生活を送りたいです」とのことです。詳しくは、本学 HP でも紹介予定です。



#### イギリス語学実習に参加中の学生から、 現地レポート＆写真が届きました！



イギリス最古の町として知られるコルチェスターにあるエセックス大学で、約 1 ヶ月間、語学実習に参加している国際総合学科の 1 年生と 2 年生から、現地レポートと写真が届きました。

第 1 便のメールでは、「イギリスに来てから、1 週間が経ちました。こちらは、とても涼しいです！英語に囲まれた生活で、戸惑ったり大変に感じることも多いのですが、毎日、たくさんの刺激をもらっています」（国際総合学科、2 年生）とあり、エセックス大学の写真と、週末に訪れたオックスフォードの写真が添えられていました。

第 2 便では、授業の無い週末に行ったロンドンからのレポートで、「ロンドンはとても広く、歴史のある建物が、いたる所にありました。多くの感動をもらえたと思っています！残りの数日間も有意義に過ごすことと、無事に帰国することを目標に、頑張りたいと思います！」とのことでした。

このように、イギリスでの語学実習では、英語だけではなく、様々な文化や歴史にもふれる貴重な体験ができます。



## 「国際ボランティア論」で、エクアドルについて 元青年海外協力隊員（本学卒業生）が講演！

7月4日（土）の補講日、1年生必修科目の「国際ボランティア論」では、本学美術科（絵画）の卒業生で、元青年海外協力隊員の安部真理さんを外部講師としてお招きし、エクアドルでの青少年活動について話していただきました。

1枚、1枚、非常にインパクトのある写真を持ちながら、赴任地チュンチ市の紹介、ご自身が体験された支援活動などについてお話しされました。安部さんは、こどもたちの放課後活動として、美術教室を企画し、運営していく2年間のプロセスをふりかえりながら、現地での具体的な生活や状況についても教えてくださいました。

安部さんのお話しに魅了され、熱心に受講していた学生たちからは、「協力隊になったきっかけを教えてください」、「こどもたちの笑顔の源は、なんでしょか」などといった質問がありました。

アットフルそしてハートフルなスライドを持ちながら、実体験についてわかりやすくお話しをいただいた安部さん、どうもありがとうございました！



## 「海外ボランティア実習」の 報告プレゼンテーションが行われました！

毎年、「アメリカ語学実習」にあわせて実施される「海外ボランティア実習」は、カリフォルニア州デビス市とその周辺にて、ホームレス支援施設や高齢者用施設、高校などでボランティア活動をします。今回は、本学科の学生7名が参加し、参加学生のK. A.さんは、「『海外ボランティア実習』全体をとおして、ボランティア実習のない他の短期語学実習では目にしない場面を見ることができ、とても有意義な経験ができたと感じました。留学に参加する前にもっていたアメリカのイメージとは違う現実もありましたが、実際のアメリカの現状を知ることができたので良かったです」と述べました。その他の参加学生の感想や詳しい活動内容については、本学HPをご覧ください。



## 「第35回大分国際車いすマラソン大会」の 第1回目の事前研修に参加しました！

今年の11月7日（土）～8日（日）に開催される「第35回大分国際車いすマラソン大会」で、学生通訳ボランティアとして参加する本学科の学生24名が、7月11日（土）、第1回目の事前研修に参加しました。

田ノ浦の国道10号沿いで、年間をとおして練習している県内の選手のかたがたと、通訳ボランティア会Can-doのメンバーのみなさんに、車いす（デイリーチェアとレーサー）の運び方や選手のサポートの仕方などについて指導を受けました。

暑いなか大変でしたが、本番の活動にむけた貴重な経験となりました。



## 卒研ゼミで、 全日本空輸株式会社大分空港所を訪問しました！

「卒業研究（植村ゼミ）」では、7月28日（火）、大分空港（国東市安岐町）にある全日本空輸株式会社大分空港所を訪問しました。空港施設のバックヤード見学の後、大分空港の機能や特色、最近の旅客数の動向、物流面からみた大分県経済の特徴などにつき、説明を受け、意見交換をしました。

植村ゼミの学生は、「私たちからみた日本経済」をテーマに、卒業論文の作成にとりかかっています。

